

compatriotes furent reçus à la gare par Mr. le chevalier Larocque, et par un bon nombre de catholiques les plus distingués. Rien de ce qui avait signalé leur réception dans les autres villes ne manqua dans celle-ci; hotels bien garnis, tables richement servies, témoignages sincères de sympathie, d'amitié &c. Quelle gloire ne procurera pas au Canada, l'esprit chevaleresque, le dévouement à la cause de Pie IX, la foi de ses enfants. Attendons des sacrifices que s'imposent ces volontaires, les plus heureux résultats pour notre patrie.

L'Impératrice des Français, actuellement en Orient, doit, dit-on, assister à l'inauguration du canal de l'Isthme de Suez. Ce sera un nouvel éclat donné à ce grand événement.

A propos de ce canal, il paraît que c'est le pape Sixte-quin, mort en 1590, qui le premier a conçu le projet de ce travail gigantesque.

Le fameux millionnaire américain, si charitable, Mr. George Peabody n'a pu triompher des coups de la maladie qui le minait depuis quelque temps. Il est mort en Europe. On assure qu'il n'a pas donné moins de quatre millions de piastres aux pauvres et aux institutions scientifiques.

---

## AGRICULTURE.

### CAUSERIE.

#### Le Curé et ses Habitants.

M. le curé.—Mes bons amis, les entretiens que nous commençons ce soir, sont d'une grande importance pour vous, aussi j'espère que vous les suivrez avec assiduité et attention. Mais avant d'entrer en matière, faisons quelques considérations préliminaires, et entendons nous sur le rôle que chacun doit jouer dans ces entretiens. Quant à moi, je dois vous déclarer que je n'ai pas la